

## Ein Schlauchboot mitten auf dem Gehweg

Ein Schlauchboot auf dem Gehweg und das auch noch direkt vor unserer Kita. Im Parkverbot?

Einige abholende Eltern und Passanten werden sich zu diesen beiden Punkten am vergangenen Freitag bestimmt ein paar Gedanken gemacht haben.

Schnell aufgelöst – die BRK -Wasserwacht war bei uns zu Besuch.

Die Wasserwacht bietet einen Kurs für Schulkinder zum Thema Baderegeln an. Dieses Thema erschien uns interessant und wichtig genug und so luden wir die Wasserwacht in unseren Hort ein.

Die vier ehrenamtlichen Helfer von der Wasserwacht kamen natürlich nicht zu Fuß nach Poing, sondern brachten ihr Fahrzeug mit dazugehörigem Schlauchboot mit.

Bevor aber die Kinder das Schlauchboot entern durften, gab es eine kleine Regelkunde. Dafür erhielt jedes Kind ein großes Blatt Papier, auf welchem eine Baderegeln zu sehen war. Damit an so einem Nachmittag aber nicht nur die Erwachsenen reden, durfte jedes Kind „seine“ Regeln für die anderen erklären.

Danach wurde die Frage geklärt, was ein Wurf sack ist und wann und wie man einen Rettungsring benutzt. Kurzerhand wurde dafür der Gang des Hortes zu einem reißenden Fluss erklärt, aus welchem die Kinder nun die anderen Kinder retten durften. Ein Rollbrett stellte das Wasser dar, aber das tat dem Spaß keinen Abbruch. Die Kinder bekamen damit einen kleinen Eindruck, wie diese Rettungsmittel bei Bedarf angewendet werden.

Nicht zu vergessen die Geschichte vom Krokodil, mit welcher die Kinder aus dem Ende eines Seils einen regelrechten Zauberknoten knoteten. Auch dieser Knoten eine Notwendigkeit, damit man in Not geratenen Badenden helfen kann.

Schlussendlich ging es dann natürlich doch noch zum Fahrzeug der Wasserwacht und dem besagten Boot. Was sich alles so in einem Einsatzfahrzeug versteckt hält und wie es sich anfühlt, wenn man in einem Schlauchboot sitzt. All das erfuhren die Kinder draußen vor unserer Kita.

Jedes Kind, was wollte, durfte sich ins Schlauchboot stellen Und da standen sie dann nun und fühlten sich für einen kurzen Moment als Chef vom Boot 😊

Ein interessanter Nachmittag ging damit für die Kinder zu Ende. Ein sehr wichtiges Thema wurde kindgerecht vermittelt und unser herzliches Dankeschön geht an die Wasserwacht vom BRK Ebersberg.

A. Schwende

